

CONTRIBUCIÓN PARA MEJORAR LA **CALIDAD DE VIDA** DE LAS FAMILIAS EN MÉXICO

Anualmente Nestlé México contribuye a la donación anual a Red BAMX de 1,7 millones de raciones alimentarias

POR ROBERTO ESTRADA



Coordinador de Creación
de Valor Compartido
de Nestlé



En Nestlé nuestro propósito es desarrollar todo el poder de la alimentación para mejorar la calidad de vida, hoy y para las futuras generaciones. Bajo esta guía, sabemos que tenemos la oportunidad de desempeñar un papel fundamental en la disponibilidad de alimentos nutritivos en las comunidades; al promover dietas diversas y un mayor acceso a alimentos nutritivos, estamos fomentando un desarrollo rural resiliente y competitivo, desarrollando alianzas estratégicas para el beneficio de todos.

Gracias a que en el año de 1998 firmamos nuestra alianza con la **Red de Bancos de Alimentos de México (Red BAMX)** hemos podido impactar positivamente en la vida de miles de familias mexicanas en situación de vulnerabilidad facilitando el acceso a una alimentación digna, de calidad y con adecuado aporte nutricional.

A partir de entonces, nuestros esfuerzos se han fusionado para contribuir a la seguridad alimentaria de las familias mexicanas, sumándonos a la donación anual promedio de 1,7 millones de raciones alimentarias distribuidas a lo largo de toda la República.

De esta manera, hemos logrado diseñar estrategias e iniciativas particulares que nos permitan continuar con el impulso a las familias inscritas a nuestro programa de abastecimiento responsable **Nutrition for Farmers**, que tiene como propósito facilitar el acceso al alimento en comunidades en donde el mismo escasea, mejorando las condiciones de vida, educación y nutrición de las niñas y los niños en Puebla, Tapachula, Xalapa, Oaxaca, Tuxtla, Veracruz y San Cristóbal de las Casas, que es en donde se encuentra el mayor número de nuestros productores de café y cacao, así como cientos de comunidades de escasos recursos. Hoy en día, en promedio, apoyamos a más de 27,000 personas con la donación de 1,433,706 kg de alimento que reciben a través de esta iniciativa.

La alianza con Nestlé contribuye a que podamos avanzar hacia el cumplimiento de nuestro propósito; acabar con la inseguridad alimentaria de los grupos vulnerables. "Agradecemos la solidaridad y el compromiso de Nestlé ya que con su apoyo y a través de nuestros Bancos de Alimentos podemos llegar a las comunidades más afectadas por la pobreza en México", señaló Mariana Jiménez, Directora Nacional de la Red BAMX. ●